
廉租住房政策

宣传进社区
近日! 惠济区房管局工作人员来到同乐社

区!举行了"廉租住房政策进社区#活动!把新出
台的 $惠济区城镇最低收入家庭廉租住房管理
办法%宣传到群众当中!并当场为

!"

多户符合
廉租住房条件的困难家庭办理了登记& 备案手
续' 夏 慧中原楼市 !"
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本报讯 (记者 黄晓娟)
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月
$%

日
&

由
郑州市建设委员会 & 郑州市房地产管理
局&郑州市城市规划局&郑州日报社共同
举办的*

!'"(

郑州地产品牌企业
!)

强#评
选活动落下帷幕!颁奖仪式在长城饭店隆
重举行'

$$

月
$%

日上午! 长城饭店三楼多功
能厅高朋满座!建委+房管局&规划局的领
导及来自地产界的精英

%"

余人 ! 庆祝
!""(

郑州地产品牌
!"

强颁奖盛典! 并为
获奖企业颁发金质奖牌,

这是中原地产界又一个里程碑式的
日子!为充分展现我市房地产企业的行业

风采!郑州日报社联合郑州市建委 &房管
局& 规划局进行了郑州地产品牌企业

!"

强的一次评选活动, 此活动自
$"

月启动
以来!得到了社会各界的大力支持和广泛
参与, 在历时一个月的评选过程中!收到
了近百家企业的报名, 由相关职能部门组
成评委会! 严格按照企业品牌& 配套&景
观&群众满意度&物业服务&交通&规划等
方面为依据!并依照公平&公正&公开的原
则!从参评的百余家企业中最终遴选出建
业&鑫苑&顺驰&思达等

!"

家知名度&美誉
度&诚信度俱佳的企业或楼盘, 通过这次
评选向中国房地产市场展示了郑州房地

产的整体实力和良好的开发水平,

颁奖仪式上!郑州市房地产管理局局
长王广国对获

!"

强的企业表示祝贺!并就
我市房地产市场发展态势以及前景发表
了重要讲话, 随后!建业集团营销总监关
健&建投鑫苑营销总监赵春华 &亚星置业
董事长高国安&郑州长城房屋开发有限公
司董事长申仕禄&思达置业副总裁刘文良
等也就自己企业的特色特点发表了讲话,

"如何让这个品牌持久不衰! 是要靠坚持
和毅力的, 说起来容易做起来难!对房地
产而言有了房子&有了市场并不意味着有
了强势品牌! 我们开发的有物理性的品
牌!消费者购买的是有感情和精神寄托的
品牌, 产品可以被超越!而品牌则可以通
过产品的传宗接代而长盛不衰, -高国安
的这席话赢得了阵阵掌声, 思达置业副总
裁刘文良总结了品牌地产应是一个负责
任的&诚信的&客户型的&学习型的企业 ,

大家都积极发表自己的看法和观点!把会
场气愤推向了高潮,

本次巅峰论坛上!地产界的精英们就
"地产企业如何塑造自身品牌& 如何建立
企业品牌形象传播与产品推广营销的双
赢关系&郑州地产企业品牌(群)在全国地
产行业中的品牌优势何在-等问题进行了
战略性研讨! 并对如何让品牌根植中原&

持久不衰进行了深入的交流, 在会中!有
关领导还呼吁更多具有历史责任感的地
产企业和有识之士积极投入到 "建设中
原-中去!期望更多具有世界影响力的地
产企业不断涌现, 他们认为!讲诚信&有责
任感&服务客户&多学习才能够做大做强
地产品牌,

!"#$%&'( !" )

!"#$%&'()*+,-

在 "

!""(

郑州地产品牌企业
!"

强-评选活动上!郑州市房地产管理局
局长王广国发表了重要讲话! 首先他
对这次获得郑州市

!"

强的品牌企业
表示祝贺, 随后!他就国办发.
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号文的两个
()+

谈了自己的看法,

王广国认为!自
!""%

年*

*(

号文
件-实施以来!一个重中之重就是两个
(",

的问题!通过实施广大开发企业对
政府政策的支持是非常积极的! 整个
市场都决策

(",

的控制! 同时也让我
市

!""%

年年底圆满完成了国务院下
达任务, 我市去年年底

-"

平方米以下
户型的比例占

(".!,

! 从今年
%

月到
$"

月!我市小户型比例占了
(/,

!现在
市场上对小户型已经接受了! 从市场
反映来看!小户型也卖得很好!这个与
我市广大开发企业积极响应政府的宏
观调控措施!积极的引导是分不开的,

!""%

年
-

月份! 针对我市房价上
涨比较快的现实情况! 广大房地产开
发企业积极促开工+促销售+促预售,

加大经济适用房的适用量! 今天商品
房的预售同比上涨了

/%,

!*销售量上
去之后应该说有效的抑制了房价过快
的上涨! 这是与我们广大开发企业积

极维护郑州市房地产业健康+平稳+发
展是分不开的, -他认为,

同时! 为了维护郑州市房地产业
的平稳+健康发展!去年年底针对部分
房地产开发企业捂盘+惜盘+哄抬房价
等问题! 郑州市房管局及时出台了商
品房认购管理办法! 这个建议和措施
也是我市广大房地产开发企业提出
的, 一些开发商先后参加了去年

$$

月
和今年

/

月的两次办法制订的讨论,

商品房认购管理办法自今年
$$

月
$

日正式实施, 王广国认为整个实
施过程中都少不了广大开发企业的积
极参与!下一步!如果郑州市房价还维
持在超出全国的平均经济水平的增长
速度! 他希望我市的开发企业也为此
提供下一步的解决办法, 目的只有一
个!共同维护郑州市的房地产业持续+

健康+稳定的发展,

这次
!"

强的评选活动也体现了
广大开发企业为了维护房地产业的公
平+公正的强烈欲望, 最后!王广国希
望郑州市的房地产业健康快速发展 !

也为郑州市的经济发展做出更大的贡
献,

本报记者 黄晓娟 通讯员 袁巧贞
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郑州市房地产

管理局局长王广国

作为文人出身的地产人
士!思达置业副总裁刘文良总
能侃侃而谈 ! 他首先亮明观
点 0*思达置业此次荣膺郑州
地产企业品牌

!"

强! 说起感
言!只想借用一下央视的广告
语 0相信品牌的力量 , #他认
为 !品牌一旦形成 !将成为企
业 +产品及服务最大的 +不可
复制的核心竞争力, 但是品牌
的塑造!绝非一蹴而就,

刘文良紧接着从几个方
面进行了分析,首先!品牌企业
应该是一个诚信型的企业, 诚
信是企业赖以生存和发展的
基石!是任何企业都必须恪守
的底线, 企业必须坚守诚信!

将客户的利益放在首位,

其次!品牌企业还应该是
一个负责型的企业, 企业作为
企业公民!理应自觉担当对国
家 +对城市 +对客户 +对股东 +

对员工+ 对合作伙伴的重责!

担当企业应尽的社会责任感
和使命感!积极参与并投身公
益事业+慈善事业, 近年来!思
达置业先后出资数十万元救
助数十名穷且益坚+不坠青云
之志的高考 *寒门骄子 #及捐
资

*"

万元对大河宏志学校的
贫困学子进行 *一对一 #的帮

扶,

第三方面!品牌企业也应
是一个品质型的企业, 对于一
个品牌企业 !应对城市 +对土
地满怀虔诚之心!建造精品名
筑 !打造建筑艺术品 !无愧于
城市运营商的使命 1 对于客
户! 理当为客户提供最适合+

最优质+最满意的产品,

第四方面!品牌企业应该
是一个客户型的企业, 客户是
企业的*衣食父母#!我们要常
怀着感恩的心!以感激+感怀+

感念 +感动 +感奋的心情面对
一直以来关注+支持+厚爱+认
同思达地产的广大业主和客
户,

最后!品牌企业应是一个
学习型的企业, 企业!重视学
习 +加强对员工的培训 !不仅
是一种生存的必需!更是企业
可持续发展的战略选择!同时
也是增强企业的生产力和创
造力, 思达置业一向注重对企
业团队的建设和提升 ,

!""0

年 !公司出资数十万元 !组织
公司

!)

多名管理人员参加人
大房地产

123

的学习! 并多
次派出公司业务骨干到国外
或到国内一线城市参观 +考
察+取经,
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相信品牌的力量

*树立企业形象!打造企业品牌!

我认为它不是说出来的!是靠企业一
点一滴做出来的, #谈论中!亚星置业
董事长高国安的声音铿锵有力,

他指出!诚信品牌最好的标准就
是坚持以人为本的开发理念和专业
的形象推广和整合实施,企业品牌的
打造来之不易!企业有了好品牌才会
给企业带来升级和好的效益,如何让
这个品牌持久不衰!是要靠坚持和毅
力的,定位并全力维护和宣扬品牌核
心价值已成为许多企业的共识!让点
点滴滴的传播成为品牌资产的积累
和沉淀!才能创造出品牌!在面对品
牌所带来的价值时!消费者表现得非
常理智!他们对品牌意味着开发商对
于房屋质量的成长+品牌意味着优良
服务和品牌意味着良好的诚信等几
个方面表示认同!尤其是品牌意味着
开发商对于房屋质量的成长!要赢得
一时的好口碑! 建一两个好楼盘不
难!但是要坚持品牌很难,

提到自己的楼盘! 高国安说!亚
星楼盘的别具一格是亚星集团上下一
致团结打造的结果, 亚星集团将借助
品牌优势开拓市场!提升企业价值!为
郑州市民开发好的社区! 为打造美丽
郑州+和谐郑州做出自己的贡献,
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诚信战略即是品牌战略
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为市民建好房就是建品牌

长城房屋开
发集团董事长申
仕禄介绍!长城公
司至今已经有

*)

年的开发历史, 郑
州市最早的开发
商只有

#4

家 !而
只有长城公司走
到了今天, 长城公
司是经过风雨洗
礼!才发展成今天
的郑州市长城房
屋开发 (集团)有
限公司的,

作为长城集
团西区的城中村
改造工程!长城2阳光新干线位居开发

核心地段! 沿秦岭路
两侧! 从棉纺路到陇
海路!涉及三官庙村+

岗坡村+旮旯王村+罗
庄+ 周新庄等几个都
市村庄! 计划开发周
期

*5/

年! 投资也将
超过

!/

亿元人民币!

届时! 一个崭新的现
代化大型开放性人文
带状社区将屹立在秦
岭路两侧'

最后!他还提出
开发商开发房屋!要
为郑州市市民着想!

给郑州市市民的一
个合理居住环境' !下转
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居易国际品牌总监刘建永的讲话可
谓独辟蹊径!他提出0*居易国际从成立之
初一直坚持以创新的姿态!为客户提供更
多+更好的住宅产品' #他还说!企业自己
是做不了品牌的! 所能做的就是地产本

身!无疑是在地产这个行业上做出更好的
产品' 如果想真正做到品牌的美誉度+忠
诚度!那么品牌在创建过程中!就必须把
企业的核心竞争力做出来!利用核心竞争
力去为客户创造更多的价值!让客户真正
地认识到你是一个品牌企业'所以在今后
的房地产企业发展当中!他也希望地产企
业能够创建出地产品牌来'

要塑造企业品牌!首先要建造优质产
品!其次要让客户认可!只有客户认可的
企业才称得上品牌企业'最后!他指出!居
易国际自成立以来! 一直把塑造企业品
牌+为客户提供更优质的产品!履行企业
的社会责任放在首位!以专业化+跨区域
为发展方向!在北京+南京+郑州+济南+沈
阳等多个大中城市建立以心灵关怀为核
心理念的系列住宅产品!获得了业内一致
好评!受到了广大客户的认可!迅速建立
了家喻户晓的知名度与品牌优势'在今后
的发展中!居易国际会再接再厉!为大众
奉献和谐易居的生活空间'
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以创新的姿态做品质地产
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!!!郑州地产品牌企业 !)强暨巅峰论坛成功召开

如今的中原地产界群雄逐鹿# 风云变幻$ 面对地产界如此之大好形势%

##

月
#%

日上午%郑州长城饭店三楼会议室里高朋满座&名家聚集$ 在庄严而隆重

的'

!))(

郑州地产品牌企业
!)

强(颁奖盛典之后%这里又展开了一场论坛$

这是一个备受瞩目的论坛%它不仅有郑州市建委&郑州市房地产管理局&郑

州市规划局等领导出席%更有建业住宅集团!中国"有限公司&河南正商置业有

限公司等
!)

家中原地产界顶尖企业共同参与$ 在这里%围绕'地产企业塑造自

身品牌(等问题他们畅所欲言$掌声雷动处%自然有精彩言论不时蹦出$在这里%

论者有所发%闻者有所获%各得其所$

本报记者 武淑贤 刘文旭
6

文 唐强
6

图


